



## Carabineros colaboró en el traslado de “El Colorín”: recibirá atención psiquiátrica

**El joven, involucrado por años en diversas incivildades en Olmué, será evaluado por un posible cuadro de esquizofrenia tras gestiones de su familia**

OLMUÉ.- Carabineros de la Tenencia de Olmué, en conjunto con personal del Cesfam Manuel Lucero, colaboró en las labores de contención y traslado de un hombre de 40 años, identificado con las iniciales C.N.C.M., al Hospital Psiquiátrico Dr. Philippe Pinel de Putaendo.

La medida fue solicitada reiteradamente por su familia, debido a los constantes episodios de alteración de conducta que ha protagonizado por cerca de una década, atribuidos a un posible trastorno mental.

Según informó Carabineros a “El Observador”, el hombre, conocido popularmente en la comuna como “El Colorín” o “El Pillo”, habría comenzado hace más de diez años a presentar signos de deterioro de su salud mental, inicialmente asociados a una depresión que se agravaron con el consumo de marihuana y alcohol.

En sus estados alterados

solía manifestar conductas violentas, tanto verbales como físicas, contra sus padres; provocaba destrozos e incluso principios de incendio en su domicilio, ubicado en el Paradero 34 ½ de Granizo; además de protagonizar agresiones y amenazas a terceros, por lo que fue detenido



*Tras el traslado, la familia y la comunidad agradecieron la oportunidad que se le brinda hoy al joven para recibir un correcto diagnóstico y tratamiento médico.*

en múltiples ocasiones. Con el tiempo, su juicio se fue tornando cada vez más irracional.

“El joven deambulaba de día y noche entre Avenida Granizo y el Paradero 1 de la Avenida Eastman en Limache, zonas donde solía involucrarse en actos de violencia hacia los vecinos”, explicaron desde la unidad policial.

Fue por esta razón que, en coordinación con el Cesfam de Olmué, la Seremi de Salud y Carabineros comenzaron a generar informes médicos que permitieran una intervención. En 2022, la autoridad sanitaria resolvió su internación involuntaria en el Hospital de Putaendo, pero el ingreso se vio postergado por falta de cupo, situación que se resolvió recién en los últimos días.

El último episodio grave ocurrió a fines del año pasado, cuando agredió a un ciclista, sujetándolo del cuello en un intento de asfixia, siendo la víctima rescatada por un vecino. A raíz de este hecho y el historial acumulado, se hizo urgente su ingreso para una evaluación psiquiátrica especializada.